

# Islas Feroe

Guía de habla hispana

Salidas de Julio y Agosto 2024



Descubre con nosotros el secreto mejor guardado de Europa, las Islas Feroe. En una semana, con un grupo muy reducido y con guía de habla hispana.

Acantilados dramáticos, paisajes de fantasía y unas tradiciones aún latentes en los locales.



## Faro Kallur

El lugar más icónico de las islas. Una caminata escénica que ofrece vistas espectaculares del paisaje costero.

## Pueblo de Gjógv

Pequeño pueblo con encanto y nombre difícil de pronunciar. Sus casitas de colores al pie de un valle profundo, junto a un río serpenteante y un cañón de 200 metros, crean un paisaje impresionante. La zona es ideal para avistar frailecillos,

## Tórshavn

Tórshavn, es una de las capitales más pequeñas y encantadoras de Europa. La ciudad tiene su origen en enclaves vikingos y se desarrolló alrededor de la península de Tinganes, donde se encuentra uno de los parlamentos más antiguos del mundo.

ID: 9764 |04/06/24

## Fechas de salida

11 julio, 1,15 agosto 2024

DIA	RUTA	COMIDAS	ALOJAMIENTOS
1	Vuelo Barcelona - Vágur - Tórshavn	-	Hotel
2	Fiordo Sørvágsfjørð, cascada Mulafossur	D	Hotel
3	Isla de Mykines	D	Hotel
4	Isla de Streymoy y Saksun	D	Hotel
5	Islas del norte	D	Hotel
6	Funningsfjørður, Hvíthamar y Gjógv	D	Hotel
7	Isla de Hestur y Kirkjubøur	D	Hotel
8	Vágur - Barcelona	D	

COMIDAS: Desayuno **D** Almuerzo **A** Cena **C**

## Precio del viaje

POR PERSONA	
En habitación doble	3.390 €
Tasas aproximadas	240 €
SUPLEMENTOS	
Suplemento habitación individual	600 €

### Notas salidas y precios

**Nota I** : Salidas en vuelo directo desde Barcelona, plazas limitadas consultar disponibilidad.

**Nota II** : Los precios están calculados al cambio de Noviembre 2023.

Por lo general los vuelos utilizados en nuestros grupos están basados en tarifas de grupo, que ofrecen unas condiciones ventajosas en cuanto a precio y fecha de emisión. Pero estas tarifas tienen también limitaciones, especialmente en lo relativo a la posibilidad de realizar el check-in on line, la reserva previa de asientos, que o bien no están permitidos, o solo son posibles con una antelación de 24 h., los cambios de horario, fecha o destino, y las cancelaciones.

**Grupo mínimo** 4 viajeros

## Servicios incluidos

- Vuelo directo ida y vuelta desde Barcelona. Tarifa reducida con penalizaciones por cambios y/o cancelaciones (plazas limitadas. Consultar suplemento)
- Tasas aéreas
- Traslados aeropuerto – hotel – aeropuerto
- 7 noches de alojamiento en habitación doble con baño privado.
- Régimen de alojamiento y desayuno
- Guía de habla hispana
- Vehículo exclusivo para el grupo, para los días de ruta. Con WIFI
- Excursiones incluidas: Aldea de Bøur x Aldea de Gásadalur x Cascada Mulafoosur Lago Sörvágsvatn y Trælanípa Aldea de Mykines y colonia de frailecillos Acanilados de Vestmanna en barco Cascada Fossá Saksun Tórshavn, capital de las Islas Feroe Lugar histórico de Kirkjubøur Aldea de Gjógv Población de Klaksvík Monte Klakkur Peaje de túneles submarinos Ferry a la isla de Mykines Tasa turística de acceso a Mykines Tasa turística de los acantilados de Trælanípa Ferry a la Isla de Kalsoy Tasa turística de la Isla de Kalsoy (faro Kallur) Tour en barco a los Acanilados de Vestmanna\* Excursión en lancha RIB alrededor de la Isla de Hestur\*
- Seguro de asistencia en viaje.

## Servicios NO incluidos

- Almuerzos y cenas.
- Seguro de anulación
- Excursiones opcionales
- Propinas y extras personales.
- Gastos derivados de la meteorología adversa o del retraso de vuelos o barcos.
- Cualquier otro concepto no mencionado como incluido.
- Tasas aéreas en vuelos con escala pueden ser superiores

## Itinerario detallado

### Día 1

#### Vuelo Barcelona - Vágur - Tórshavn

---

Vuelo Barcelona - Vágur (Feroe).

El primer día del viaje, que será el jueves, se visitará Tórshavn, la capital de las Islas Feroe. Al llegar, nuestro guía estará esperando al grupo en el aeropuerto con un cartel y nos trasladaremos al hotel en Tórshavn, que se encuentra en la capital. Durante el trayecto de 40 minutos, atravesaremos el primer túnel submarino de las Islas Feroe, que tiene un punto más profundo a 105 metros bajo el nivel del mar. Una vez en Tórshavn, la capital más pequeña del mundo, realizaremos un tour a pie por Tinganes, el barrio más antiguo de la ciudad.

### Día 2

#### Fiordo Sørvágsfjørð, cascada Mulafossur

---

Nuestro guía estará esperando al grupo en la recepción del hotel a las 9.00h.

El día comienza con un recorrido panorámico por el fiordo Sørvágsfjørð, desde donde se puede disfrutar de las vistas del islote Tindhólmur y la isla Mykines. Luego, nos dirigimos a las pintorescas aldeas de Bøur y Gásadalur. En Gásadalur, visitaremos la famosa cascada Mulafossur, que cae directamente al mar.

Anteriormente, la única forma de llegar a Gásadalur era caminando a través de las montañas, pero ahora hay un túnel que conecta ambas aldeas. Aún así, Gásadalur mantiene su autenticidad y encanto.

Después, realizaremos una caminata sencilla de aproximadamente 2,30h en total hasta los acantilados de Trælanípa, donde se puede apreciar el famoso punto donde el lago

Sørvágsvatn y el mar se encuentran a diferentes niveles. Al finalizar, regresaremos a Tórshavn.

### Día 3

#### Isla de Mykines

---

Nos dirigimos a Sørvágur para tomar el ferry que nos llevará a la impresionante isla de Mykines. Durante aproximadamente 2 horas, recorreremos una ruta de senderismo que pasa por la famosa colonia de frailecillos. Este lugar brinda una experiencia espectacular para observar estas y muchas otras aves.

Durante este recorrido, también exploraremos otras áreas de la isla, desde impresionantes acantilados atlánticos hasta las encantadoras calles del acogedor pueblo, que es único en la isla.

Después de unas horas inolvidables en Mykines, regresaremos en ferry a Sørvágur para luego trasladarnos al hotel en Tórshavn.

### Día 4

#### Isla de Streymoy y Saksun

---

El cuarto día visitamos la Isla de Streymoy. Partiendo desde el puerto pesquero de Vestmanna, nos embarcamos en un recorrido en barco de dos horas hacia los impresionantes acantilados de Vestmannabjörgini. En este tour, realizado en grupo más grande y en inglés con un guía local, navegamos por estrechos pasajes y grutas, a lo largo de acantilados de 600 metros de altura donde diversas aves como frailecillos, araos, fulmares y gaviotas

tridáctilas anidan durante el verano.

Continuamos la ruta hasta la majestuosa cascada de Fossá, que alcanza una altura de 140 metros y es la más alta de las Islas Feroe. Y para finalizar, visitamos la pintoresca aldea de Saksun, rodeada por imponentes montañas y un lago cuya desembocadura se dirige hacia el Atlántico.

Por último, emprendemos el regreso a Tórshavn.

## Día 5

### Islas del norte

Comenzamos el día partiendo hacia Borðoy, la entrada a las islas del norte. Estas islas albergan pequeñas comunidades pesqueras que están dominadas por imponentes montañas. Una vez en Klaksvík, tomamos el ferry que nos llevará a la Isla de Kalsoy. Una vez allí, atravesamos varios túneles hasta llegar a la localidad de Mikladalur, donde podremos visitar la famosa estatua de Kópakonan, también conocida como la mujer foca. Aquí también tendremos la oportunidad de conocer la leyenda que la rodea. Continuamos nuestro recorrido hacia el extremo norte, llegando hasta la aldea de Trøllanes. Desde este punto, se puede realizar una ruta de senderismo hasta el famoso faro Kallur, uno de los lugares más icónicos de las Islas Feroe y muy fotografiado. Finalmente, regresamos en ferry a Klaksvík y continuamos nuestro camino hacia Tórshavn.

## Día 6

### Funningsfjørður, Hvíthamar y Gjógv

El sexto día de la semana visitaremos las Islas Eysturoy y Borðoy. Después de atravesar el hermoso Funningsfjørður, uno de los fiordos más impresionantes del archipiélago,

ascenderemos hasta la cima de Hvíthamar a través de una ruta de senderismo fácil. Desde allí, podremos disfrutar de las magníficas vistas del fiordo. Continuaremos nuestro recorrido hasta el encantador pueblo de Gjógv, considerado uno de los más bonitos de las Islas Feroe. Por la tarde, subiremos en vehículo hasta el monte Klakkur, en la isla de Borðoy. Las vistas desde el aparcamiento ya son espectaculares, pero si se está en buena condición física, podremos llegar hasta la cima junto con el guía para disfrutar de las mejores vistas (aproximadamente 1 hora y 30 minutos en total).

Regresaremos a Tórshavn.

## Día 7

### Isla de Hestur y Kirkjubøur

Día para una experiencia emocionante. A tan solo 10 minutos de la capital, nos embarcaremos en una lancha semirrígida para explorar los alrededores de la isla de Hestur. En este tour, visitaremos cuevas y acantilados en compañía de un grupo más grande y con un guía local que se comunicará en inglés. La duración de esta actividad será de 1,5 horas. Después de esta emocionante aventura, nos dirigiremos a Kirkjubøur, un lugar histórico y cultural de gran importancia. Aquí visitaremos la famosa Roykstovan, una antigua casa de madera con 900 años de antigüedad. También tendremos la oportunidad de visitar la iglesia más antigua de las Islas Feroe, construida en el año 1111, y las ruinas de la catedral de San Magnus, que fue construida alrededor del año 1300.

---

Posteriormente, regresaremos a Tórshavn aproximadamente a las 13h. Tendremos la tarde libre en Tórshavn para explorar las calles por nuestra cuenta o relajarnos en un café junto al puerto, desde donde podremos observar la vida de los habitantes locales.

## Día 8

Vágar - Barcelona

---

Nos despedimos de nuestra aventura en las Islas Feroe.

### Notas Itinerario

El itinerario puede realizarse en un sentido u otro indistintamente. Por razones de logística del país, alguna localización o alojamiento podrían variar sin previo aviso. Esto no suele suceder, pero Islandia es uno de los destinos mundiales con mayor incremento de viajeros en los últimos años y en determinadas ocasiones hemos tenido que hacer pequeñas variaciones sobre la marcha por razones externas. Esto no afecta a las visitas que se van a realizar

## Alojamientos

### Comidas:

Incluye todos los desayunos tipo buffet.

Las comidas y cenas no están incluidas en el viaje. Para las comidas, el guía irá parando cada día en sitios con variedad de opciones. Para las cenas en la mayoría de los casos se podrá cenar en el propio alojamiento o si no, en restaurantes cercanos. El guía podrá ayudar a aconsejar restaurantes para cenar.

**Nota:** Es imprescindible comunicar al inscribirse, si se tiene una alergia o intolerancia alimentaria en y trataremos de adaptar la dieta del viaje o se comunicará en caso de que fuera imposible.

Habitación triple: Pocos hoteles disponen de habitaciones triples. Suelen facilitar una doble a la que se añade una cama suplementaria, quedando limitados el espacio libre y el confort. Conviene tenerlo en cuenta antes de solicitar la reserva de una habitación de esa capacidad (caso de que viajen tres personas juntas) o de solicitar la inscripción como "habitación a compartir".

## Transporte

El viaje incluye los traslados de aeropuerto en Feroe. El guía le estará esperando a su llegada, con un vehículo privado para el grupo. Los vuelos no contratados con nuestro corresponsal, no incluyen traslado de aeropuerto.

## Caminatas, guías y seguridad

Recomendado para los viajeros que buscan un ritmo tranquilo, pero por parajes que pueden requerir algo de esfuerzo. Ritmo de paseo con desniveles puntuales en el terreno.

Excursiones cortas y por caminos sencillos, con poco desnivel y altitud.

Es un viaje ideal para personas que quieren caminar durante sus viajes, pero que no quieren dejar de lado los aspectos culturales y turísticos. Tiene carácter participativo, no nos gusta que nos lo den todo hecho, por lo que hay que estar preparados para echar una mano en las tareas logísticas habituales.

**La labor del guía** es la de orientar e informar a los viajeros acerca de los aspectos más interesantes de cada lugar que se visita, así como de organizar la ruta. Dadas las especiales condiciones del viaje, puede variar el itinerario según sus criterios, siempre que haya un motivo justificado para ello y por seguridad del grupo.

El guía tendrá potestad para solicitar la evacuación de un viajero por razones de enfermedad, accidente etc. o por cualquier otra razón que comprometa la seguridad del grupo o del viajero

## Dificultad / condiciones de viaje

La ruta no tiene dificultades especiales; solamente se requiere tener cierto hábito de caminar. El viaje va dirigido a personas a las que les guste caminar en la naturaleza. Es imprescindible comunicar antes de la inscripción operaciones o lesiones importantes.

### Equipo recomendado

Petate o trolley máximo 20 Kg

Mochila de día para efectos personales.

Camisetas de algodón, forro polar o jersey fino (100)-, forro polar grueso (200) o Polartec 200, chaqueta impermeable transpirable (tipo Goretex), pantalón de trekking, pantalón impermeable transpirable

Calcetines de trekking, gorro, guantes y braga

Capa de agua.

Botas o zapatillas de trekking y resistente al agua (tipo Goretex) para las caminatas

Calzado de repuesto tipo deportivas para el interior de los alojamientos (las botas se dejan en el vestíbulo), sandalias.

Bañador, toalla, gafas de sol, protector solar y labial, y repelente de insectos.

Antifaz (para los que les moleste la luz solar durante la noche) y tapones para los oídos (para los que tengan un sueño ligero).

Bastones de trekking (recomendables).

Botiquín básico en el que se debe incluir algún tipo de pomada para torceduras y golpes.

**Importante:** En caso de no llevar el calzado, equipo/ropa adecuado, el guía podrá denegar al viajero/a realizar la excursión por riesgo de accidente

### Sobre senderismo y trekking:

[TREKKING Y SENDERISMO. Niveles de dificultad](#)

## Documentación

Ciudadanos con pasaporte español: DNI o Pasaporte en vigor.

Es responsabilidad del viajero confirmar esta información con la facilitada por el [https://www.exteriores.gob.es/es/ServiciosAlCiudadano/Paginas/Detalle-recomendaciones-de-viaje.aspx?trc=Dinamarca | Ministerio de Asuntos Exteriores]] en su página web.

Ciudadanos con pasaporte de otra nacionalidad (no español): Contactar con los respectivos Consulados y/o Embajadas para conocer las formalidades de entrada que exigen los países visitados en el viaje.

Situación social y política del país de destino: Viatges Tuareg se remite a los avisos y recomendaciones facilitados por el [Ministerio de Asuntos Exteriores](#) en su página web.

## Sanidad

No hay ninguna vacuna obligatoria ni recomendación sanitaria especial para viajar a Islandia.

Los ciudadanos de la UE deben presentar la tarjeta sanitaria Europea (TSE) para evitar el cobro íntegro de la atención. Puede consultar: [www.seg-social.es](http://www.seg-social.es) o bien <http://ec.europa.eu/social> o Tel. 900 166 565

Viatges Tuareg puede informar únicamente sobre los requisitos sanitarios obligatorios exigidos por el país de destino, y añadir alguna recomendación en base a experiencias propias. Las recomendaciones sanitarias y profilaxis deben de consultarse con un profesional médico, o dirigirse a los avisos de los organismos sanitarios oficiales

La información oficial sobre precauciones sanitarias y vacunas puede encontrarse en la web del [Ministerio de Sanidad y Consumo](#)

La Generalitat de Catalunya pone a disposición del viajero el teléfono de Sanitat Respon 902 111 444, y la página web [Consells i vacunacions a viatgers internacionals](#) donde encontrar información sobre los centros de vacunación.

## Datos prácticos

### Meteo y clima

Las Islas Feroe tienen un clima oceánico fresco y húmedo durante todo el año, con inviernos suaves y veranos frescos. Las temperaturas raramente suben por encima de los 15°C en verano y rara vez descienden por debajo de los 0°C en invierno.

La humedad es alta, con abundante lluvia y neblina frecuente, y los vientos provenientes del Atlántico Norte pueden ser fuertes, influyendo en el clima y las condiciones atmosféricas. Ahora vamos a conocer sus características en detalle:

Durante el verano, el clima en las Islas Feroe se vuelve más suave y agradable en comparación con las estaciones más frías. Sin embargo, sigue siendo fresco en comparación con muchas otras regiones, debido a su ubicación en el océano Atlántico Norte y la influencia de las corrientes oceánicas.

Junio: En junio, el clima comienza a calentarse gradualmente. Las temperaturas mínimas pueden rondar los 6-8°C, mientras que las máximas suelen estar entre los 10-12°C. Los días son considerablemente largos, con la llegada del solsticio de verano.

Julio: Julio es uno de los meses más cálidos en las Islas Feroe. Las máximas pueden alcanzar los 12-14°C. Los días continúan siendo largos, con abundante luz solar, lo que permite disfrutar de actividades al aire libre. Las precipitaciones suelen ser moderadas

Agosto: Vuelven a ser protagonistas las precipitaciones y los días se acortan, aunque las temperaturas más o menos se mantienen llegando a 14°C de máxima.

Horas de luz aproximadas: 19 horas en junio, 17/18 h en julio, entre 14/17 en agosto.

### [Información sobre el clima](#)

#### La hora:

Rige la hora del Meridiano de Greenwich (GMT) durante todo el año.

### [Información sobre zonas horarias](#)

### Telefonía móvil, corriente eléctrica y enchufes

### [Información sobre enchufes y corriente eléctrica](#)

## CONCURSO DE FOTOGRAFIA Y DE VIDEO

Condiciones de participación en [http://www.tuaregviatges.es/concurso/concursofotografia\\_bases.php](http://www.tuaregviatges.es/concurso/concursofotografia_bases.php)

Este dossier constituye una oferta de viaje genérica que debe de considerarse como provisional por la antelación a la fecha de salida con la que se publica. En el contrato de viaje que se entrega al efectuar el pago final se detallan los servicios contratados definitivamente.

Las condiciones generales que rigen el viaje se encuentran en el Catálogo Publicitario de Viatges Tuareg y en la página web [www.tuareg.com](http://www.tuareg.com)

